
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Iago78“ vom 18. Januar 2018, 19:01

Als optimale Kadergröße gilt 22 + 3.

Drei von den 26 trainieren ja nicht mit.
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